
 

    

こんにちは
　

 かい俊光です

道路のバリアフリー化に向けての整備計画の
策定と危険個所の早期改善を求める請願！！

 

我孫子市議会議員
事務所：〒270-1143
　我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：青山台4-2-14
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　★活動ブログ毎日更新中！ 

■障がい者の団体の方々の要望を受けて、「我孫
子市内、道路のバリアフリー化に向けての整備計
画の策定と危険個所の早期改善を求める請願」に
ついて4,302名の署名を受けて、私が紹介議員と
して説明しました。これは、国道356号や市道にお
いて、車椅子や歩行機での通行を妨げている電柱
や縁石、ガードレールを交通弱者の視点にたって、
長期的な視点で整備計画を策定し修繕して欲しい
というものです。これは、長年の我孫子市の重要な
交通課題であり、大変多数の署名が集まった事を
受けて、行政の素早く適切な対応を望みます。

【今回提案の主な議案】
１、我孫子市税条例の一部改正 （ふるさと寄付金全額控
　　除の控除率の改定、住宅ローン控除の期間及び割合の改定）
２、都市計画条例の一部改正
３、あびこ市民活動ステーションの設置及び管理の一部改正
４、我孫子市子ども・子育て会議条例の制定
５、我孫子市農用地等の保全活用に関する条例の
　　一部改正　 （根戸新田から岡発戸まで）
【補正予算について】
９３４０万円増額　今年度予算を３６３億８千万円。
市の貯金である財政調整基金は２３億１７００万円
主な支出として…コミュニティ助成事業は２４０万円
／妊婦等への風しん予防摂取助成金３０５万円（４
～６月は予備費１５０万円で補充）

＜市政一般報告＞
■我孫子市の人口は震災後、平成23年4月か
ら25年4月末までの2年1か月間で約2，200
人減少しています。市では若手職員を中心と
なって定住化策を総合的に検討しています。
また、昨年11月から行っている転入・転出者に
対するアンケート調査によって、人口減少の
原因分析に活用しています。
■放射能対策として行っている妊婦や高校生
相当までの子供のいる住宅の除染は、6月中に
すべて完了する予定です。また、4月から全て
の住宅を対象に962件の除染の申請を受け
付けており、9月中には完了させる予定です。
なお、現在、申請漏れの方を対象に、最終申し
込みを行っています。

■我孫子の環境にあった企業の立地を進め
ていくために、市内事業者、金融機関関係者、
有識者、県職員など6名で構成する企業立地
方針策定委員会を設置しました。月に1回の
頻度で会議を開催し、秋頃を目途に方針をま
とめる予定です。
■常磐線・成田線の利便性向上では、来年度
の開業予定の東北縦貫線事業について、東京
駅乗り入れが1本でも多くなるように要望して
います。
■新木駅の整備については、来年度から工事
が始められるようにJRと協議を進めています。
トイレの設置場所については、1階南側から2
階南側に変更して設置することになりました。

※ネット選挙解禁！（総務所ＨＰより）

＜注意点がいくつかあります！＞
・LINE,twitter,FB等によるメッセージは行えます。
・有権者は電子メールを使った選挙運動はできません。
・有権者は選挙運動用メールを転送、選挙運動用ビラを印
刷して配布することはできません。
・未成年者、外国人は従来通り選挙運動はできません。
・成りすましなどは重く罰せられます。
・候補者への虚偽の事項の公開、悪質な誹謗中傷をしては
いけません。
→ネット投票まで出来ると若者の投票率はあがるのでしょう
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

復活・手賀沼花火大会、募金活動しています

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

 

 

 

 

 

 

 

 

1972年　7月23日　生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：ヤオハンジャパン（株）入社
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2011年：我孫子市議会議員2期目当選
全国若手市議会議員の会千葉ブロック会長
◎趣　味　：　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム　：　ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン

 

 

 

 
 
 
 
 

 

豊田敏郎氏
（６１歳）

（略歴）
Ｓ２７　八千代市
　に生まれる
Ｓ４７　中央工学
　校卒業
Ｓ４９　土地家屋調
査　士事務所設立
Ｈ１１　千葉県議
　会議員初当選
Ｈ１５　八千代市　長に就任（３期）
Ｈ２３　千葉県市長会理事
　

・自民党我孫子市部広報部長/教育福祉常任委員/放射能対
策特別委員/農業委員/全国若市議千葉ブロック会長/

 

 

　
＜7/21は参議院選挙です＞

　　石井準一氏
　　（５６歳）

（略歴）
Ｓ３２　茂原市に生
　まれる
Ｓ５１　県立長生高
　校卒業
Ｓ６２　千葉県議会
　議員初当選（５期）
Ｈ１９　参議院議員
　に初当選
　役職：国対委員会
　副委員長
　厚生労働委員会理事
　国土交通委員会委員長

　３年ぶりに復活する８／３開催予定の手賀沼花火大
会（柏・我孫子花火大会in手

賀沼）の開催の為に駅前、
市内各所（本庁舎、アビス
タ、あびこん等）で募金活
動しています。これまで　
１０２万円集まっています。
前回の花火大会で集まっ
た約２７０万円を超えるよう
に頑張っています。皆さ
んもご協力のほど、宜しく
お願いしたします。（観光
ＰＲキャラクターの手賀沼
のうなきちさんとともに）

■教育福祉常任委員会にて浜松市の「第三者調査
委員会設置」について視察。平成２４年６月、浜松市
内中学２年生がマンションから飛び降り自殺事件。詳
しい背景調査が進まないなか、大学教授、臨床心理
士、元警察官からなる第三者委員会を設置。（刑事訴
訟を念頭に元警察官を。あえて、いままで使ったこと
ない人を選出）。これとは別に事務手続きをする教育
委員会事務局職員４人から選出される臨時の専門チ
ームを。学校関係者を除き編成先生も職員も含めて、
いじめ問題に関わる方すべて心理カウンセラーを受
けてもらう。
＜課題＞第三者委員会は時間もかかり、権限もない
ので、抵抗や心理的負担が大変。被害者と加害者に
関わる人を分けるべき／学校には教育委員会から派
遣／今年から第三者委員会設置に至る前に、いじめ
対策専門家チーム設置を準備中。

自民党は参議院選挙で２人公認しています

　家　族：妻、息子（10ヶ月）

＜一寸一言＞■教育研究所で行っていますネッ
トパトロールにて、久寺家中学校の裏サイト「生
徒を殺す」「校舎を焼き尽くす」などの書き込みが
あり、部活動の早退などの措置がとられました。ま
た、いじめにつながりかねない個人名の出ている
他の書き込みに対しても、被害届が出てからでは
なく、削除などの積極的な措置を取っていただく
ようお願いしました。
■手賀沼エコマラソンの５/１からの地元枠申込
は５／３消印で締切りました。６/１からの一般枠
申し込みは午後９時から始まり、翌日午前７時に
終了。特に一般枠申込みは湘南マラソンと重な
ったこともあり、サーバーがダウンし非常に繋がり

づらい状況になりました。来年はランナー視点に
立ったスムーズな申込みをお願いしております。
。

twitter : @Kai_Toshimitsu
Facebook : 「甲斐俊光」（ページも公開中！）


